Restaurando el Cristianismo original—¡para hoy! Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica P.O. Box 1442

Hollister, California 95024-1442

(831)-637-1875
Iglesiadedioscristianaybiblica.org
churchathome.org
theoriginalbiblerestored.org
cbcg.org

Fred R. Coulter

Ministro

Julio 17, 2014

Queridos hermanos,

El 4 de Julio de 1776, nació USA, comenzando con estas palabras: "La Declaración unánime de los 13 Estados unidos de América"—lo cual colocó en movimiento la separación de las colonias de la Corona Británica y del Imperio Británico. Aún más, declararon, "Mantenemos estas verdades ser auto evidentes, que todos los hombres son creados iguales, que ellos son dotados por su Creador con ciertos derechos inalienables, entre los cuales están la vida, la libertad y la búsqueda de felicidad. Para asegurar estos derechos, Gobiernos son instituidos entre hombres, derivando sus poderes justos del consentimiento de los gobernados" (Declaración de Independencia, Acción del segundo Congreso Continental, Julio 4, 1776).

Además a la declaración anterior, central al desarrollo de la nación fue el "Acta de Derechos"—las primeras 10 *modificaciones* a la Constitución. La *primera modificación* es de importancia inmensa. Ninguna otra nación en el mundo tiene tal ley básica constitucional como esta: "El Congreso no hará ley que discrimine un establecimiento de religión, o prohibiendo el libre ejercicio de la misma; o limitando la libertad de expresión, o de la prensa; o el derecho de la gente de reunirse pacíficamente, y de pedir al Gobierno un remedio de las injusticias."

La primera modificación no se originó simplemente con la redacción de la Constitución (Septiembre 17, 1787) o del Acta de Derechos (Septiembre 25, 1789). Más bien, sus raíces son encontradas en la razón fundamental de los peregrinos y de los primeros inmigrantes que dejaron Gran Bretaña para venir a América en los 1600s. Como *minorías religiosas*, abandonaron Gran Bretaña a causa de la persecución de la Corona de Inglaterra y la religión de estado—la Iglesia de Inglaterra. Aquellos que salieron poseían un deseo profundo de *vivir por* la Palabra de Dios, lo cual se hacía más y más difícil a causa de la carencia de libertad de expresión y de reunirse en Gran Bretaña—especialmente para los observadores del Sábado. Antes, muchos huyeron a Holanda y luego a América.

Importantemente, la primera modificación hace posible predicar el Evangelio en formas poderosas desde USA. Este no podría ser predicado desde Gran Bretaña a causa de la interferencia de la Corona y la Iglesia de Inglaterra manejada por el estado. Hoy, el

Evangelio verdadero es predicado poderosamente desde USA a través de varias Iglesias de Dios (aunque algunas predican variados grados de verdad). Como vemos en la escena del mundo hoy en día, es claro que la predicación del Evangelio al mundo no está siendo hecha —ni podría ser hecha—en forma significativa desde *cualquier otra nación*.

Como verá en nuestro próximo libro por salir, *USA* & *Gran Bretaña—su origen Bíblico y destino profético*, escrito por nuestro editor, Philip Neal, la fundación de USA no fue alcanzada solamente por acciones de hombres. Más bien, esta ocurrió por la mano de Dios en cumplimiento directo de las promesas que Él hizo a Abraham, Isaac y Jacob. Estas promesas ultimadamente iban a ser cumplidas a través de los hijos de José—Efraín y Manases (Génesis 48:11-20; 49:22-26; Deuteronomio 33:13-17). (Este libro está ahora en los publicadores *Thomson-Shore* en Michigan.

Del texto de la Constitución, es evidente que los redactores estaban bien fundamentados en la Biblia y eran estudiantes astutos de historia. Mientras que claramente no querían establecer una religión de estado, intencionalmente dieron honor sustancial al Creador, refiriéndose frecuentemente en sus escritos a la divina "Providencia." De hecho, los documentos de la fundación de USA están basados en principios Bíblicos. Así mismo, casi que cada constitución de los 50 estados de la Unión hace referencia directa al "Dios Todopoderoso" como el Único Otorgador de bendiciones sin paralelo a esta gran tierra y los derechos excepcionales de auto determinación. Dios Mismo dijo a Moisés, "Y aparecí a Abraham, a Isaac y a Jacob como el Dios Todopoderoso" (Éxodo 6:3). Entonces no es coincidencia que sus descendientes modernos, teniendo la Biblia, usen este mismo término para Dios en reconocimiento de Él en sus constituciones.

Hoy en día no mucha gente lo admite, pero es un *hecho* que nuestros fundadores abrían cada sesión de su trabajo en la Declaración de Independencia y la Constitución con oración al Dios Todopoderoso. Ellos *sentían* la mano de Dios. En verdad, algunas de los firmantes de la Constitución reconocían la participación de Dios al usar frases tales como "la mano de Dios," "el dedo de la Providencia," "Interposición Divina," "Gobernador benévolo," y "el don del Cielo."

Mientras los fundadores entendían que era la mano de Dios guiando el establecimiento de esta nación, también comprendieron, como muestra la Biblia, que cuando la gente llegue a ser corrupta, abandonarán eventualmente la Constitución—exactamente como está pasando hoy. Así, ellos advirtieron:

"Solo un pueblo virtuoso es capaz de libertad. A medida que las naciones lleguen a ser corruptas y viciosas, tienen más necesidad de maestros."—*Benjamín Franklin*

"**Nuestra Constitución fue hecha solamente para un pueblo moral y religioso**. Es totalmente inadecuada para el gobierno de cualquier otro."—*John Adams*

"El resumen de todo es, si disfrutáramos verdaderamente **el don del Cielo**, lleguemos a ser un pueblo virtuoso; entonces lo mereceremos y disfrutaremos. De otro lado, si somos universalmente viciosos y perversos en nuestros modales, aunque la forma de nuestra Constitución lleve la *cara* de la más exaltada libertad, seremos en realidad los esclavos más miserables."—*Samuel Adams*

Estas frases seleccionadas reflejan el conocimiento de los fundadores sobre las bendiciones y maldiciones Bíblicas que Dios dio al Israel antiguo, como es registrado en Deuteronomio 28 y Levítico 26. Cuando entendemos el Antiguo Testamento, comprendemos que el *pacto* de Dios con Israel, comenzando con los 10 Mandamientos, fue en realidad una clase de "constitución." Sin embargo, esta "constitución" no fue entre hombres—fue entre Dios y los hijos de Israel. Note la propuesta de Dios al pueblo en el Monte Sinaí: "Ahora

por tanto, <u>si por cierto obedecen Mi voz</u> y guardan Mi pacto, entonces serán un tesoro especial para Mí sobre todas las gentes; porque toda la tierra *es* Mía. Y serán para Mi un reino de sacerdotes y una nación santa.' Estas *son* las palabras las cuales hablarás a los hijos de Israel." Y Moisés vino y llamó a los ancianos del pueblo, y puso ante ellos todas estas palabras las cuales el SEÑOR le ordenó. Y todo el pueblo respondió juntamente y dijo, "Todo lo que el SEÑOR ha hablado haremos." Y Moisés regresó las palabras del pueblo al SEÑOR" (Éxodo 19:5-8).

Después que el pueblo aceptó la condición de Dios de obedecer Su voz, Él entonces personalmente habló los 10 Mandamientos—el fundamento de Su pacto especial con Israel. Luego, Él le dio a Moisés las leyes, estatutos, ordenanzas y juicios—las cuales eran los *detalles* del pacto como se encuentra en Éxodo 21-23.

Moisés luego dio la propuesta completa a los hijos de Israel: "Y Moisés vino y le dijo a la gente todas las palabras del SEÑOR, y todos los juicios. Y toda la gente respondió con una sola voz y dijo, "Todas las palabras las cuales el SEÑOR ha dicho, haremos." Y Moisés escribió todas las palabras del SEÑOR, y se levantó temprano en la mañana, y construyó un altar en la base de la montaña y doce pilares de acuerdo a las doce tribus de Israel. Y envió hombres jóvenes de los hijos de Israel quienes ofrecieron holocaustos, y sacrificaron ofrendas de paz de bueyes al SEÑOR. Y Moisés tomó la mitad de la sangre, y *la* puso en vasijas, y la mitad de la sangre la roció sobre el altar. Y tomó el libro del pacto, y leyó a los oídos de la gente. Y ellos dijeron, "Todo lo que el SEÑOR ha dicho haremos, y seremos obedientes." Y Moisés tomó la sangre y *la* roció sobre la gente, y dijo, "He aquí la sangre del pacto, el cual el SEÑOR ha hecho con ustedes concerniente a todas estas palabras"" (Éxodo 24:3-8). Así fue ratificado el pacto.

En el libro de Deuteronomio encontramos otro requerimiento vital que completa el pacto de Israel con Dios: ""Estos *son* los mandamientos, los estatutos, y los juicios los cuales el SEÑOR nuestro Dios ordenó enseñarles para que puedan hacerlos en la tierra *a* donde van a poseerla, que puedan temer al SEÑOR su Dios, guardar todos Sus estatutos y Sus mandamientos los cuales les ordeno, usted, y su hijo, y el hijo de su hijo, todos los días de su vida, y para que sus días puedan ser prolongados.

"Oye por tanto, Oh Israel, y se diligente a ello, para que pueda irles bien, y que puedan multiplicarse grandemente, como el SEÑOR Dios de nuestros padres les ha prometido, en la tierra que fluye con leche y miel.

"Oye, Oh Israel. Nuestro único Dios es el SEÑOR, el SEÑOR. Y amarán al SEÑOR su Dios con todo su corazón y con toda su alma y con toda su fuerza. Y estas palabras las cuales les ordeno en este día estarán en sus corazones" (Deuteronomio 6:1-6).

Así, el fundamento para el pacto/constitución para la nación de 12 tribus de Israel fue el *amor* de Dios y la *Ley* del Señor Dios. Esta contenía las leyes de adoración (religión) y leyes civiles—la administración de la ley con la ejecución de penas, incluyendo la muerte por crímenes capitales. La historia de Israel, y luego de Judá, en la Biblia muestra que el pueblo falló repetidamente en obedecer a Dios y adherirse a su "constitución"—su pacto con Dios.

Hoy, vemos lo mismo en USA (así como en otras partes del mundo). No nos adherimos a la Constitución (pacto) de USA. Más aun, a pesar de tener más Biblias que cualquier otro país en el mundo, el gobierno y la mayoría de los americanos han vuelto sus espaldas a Dios y ahora Lo desobedecen ¡con impunidad!

Mientras estamos rechazando al Dios verdadero de Israel, Su ley, y Sus mandamientos, el *ateísmo* está creciendo y llegando a ser más y más militante en contra de los cristianos de cualquier línea. Estamos repitiendo los mismos pecados de nuestros antiguos padres. Note: "Y el SEÑOR testificó en contra de Israel y en contra de Judá, por todos los profetas, *por* todos los videntes, diciendo, "Vuélvanse de sus malos caminos y guarden Mis mandamientos y Mis estatutos, de acuerdo a toda la ley la cual ordené a sus padres, y la cual envié a ustedes por Mis siervos los profetas."

"No obstante, ellos no escucharon, sino endurecieron sus cuellos, como el cuello de sus padres que no creyeron en el SEÑOR su Dios. Y rechazaron Sus estatutos y Su pacto el cual hizo con sus padres, y Sus advertencias que testificó contra ellos. Y fueron tras vanidad, y llegaron a ser vanos, y fueron tras las naciones alrededor de ellos, respecto a quienes el SEÑOR les había pedido no hacer como ellos" (II Reyes 17:13-15).

Oseas fue uno de los profetas que advirtió a Israel del inminente juicio por rechazarlo: "Oigan la Palabra del SEÑOR, hijos de Israel, porque el SEÑOR tiene una controversia con los habitantes de la tierra, "No hay verdad, ni misericordia, ni conocimiento de Dios en la tierra. Jurando, y mintiendo, y matando, y robando, y cometiendo adulterio ellos se escapan; y sangre toca sangre. Por tanto la tierra llorará, y todo el que vive en ella languidecerá, con las bestias del campo y con las aves de los cielos. Sí, el pez del mar también será llevado.... Mi pueblo está destruido por carencia de conocimiento. Porque han rechazado el conocimiento, Yo también los rechazaré de ser como un sacerdote para Mí. Ya que han olvidado la ley de su Dios, Yo también Me olvidaré de sus hijos" (Oseas 4:1-3, 6).

En verdad, nuestros inmensos pecados están subiendo delante de Dios. Y justo como el Israel antiguo sufrió el juicio de Dios por fallar en amarlo y obedecerlo, nosotros, como sus descendientes, así mismo estamos sufriendo el juicio de Dios. Dios dejó claro que las bendiciones y maldiciones que Él dio a Israel los seguirían en toda generación—desde el tiempo de entrega de la Ley hasta el tiempo del fin.

Un resumen de las bendiciones: "Y sucederá, **si oyen diligentemente a la voz del SEÑOR su Dios** para observar *y* para hacer todos Sus mandamientos los cuales les ordeno hoy, el SEÑOR su Dios los colocará en alto sobre todas *las* naciones de la tierra. Y todas estas bendiciones vendrán sobre ustedes y los alcanzarán si obedecen la voz del SEÑOR su Dios" (Deuteronomio 28:1-2). Todas las bendiciones están listadas en los versos 3-14.

Un resumen de las maldiciones: "Y todas estas maldiciones vendrán sobre ustedes, y los perseguirán y alcanzarán, hasta *que* sean destruidos porque no obedecieron la voz del SEÑOR su Dios para guardar Sus mandamientos y Sus estatutos los cuales Él les ordenó. **Y estarán** [las bendiciones y las maldiciones] **sobre ustedes por señal y por maravilla, y sobre su semilla para siempre**. Porque no sirvieron al SEÑOR su Dios con alegría y con regocijo de corazón por la abundancia de todas *las cosas*" (Deuteronomio 28:45-47). Todas las maldiciones están enumeradas en los versos 15-68.

Sin embargo, el Nuevo Pacto/"Constitución" Cristiana basada en la promesa de vida eterna es mucho más grande—incluso supremamente superior—a la que Dios dio a Israel. De esto, Pablo escribe en Hebreos: "...Él [Jesucristo, como nuestro Sumo Sacerdote] ha obtenido un ministerio *supremamente* más excelente, tan grandioso como el pacto superior del cual Él es también Mediador, el cual fue establecido sobre promesas superiores" (Hebreos 8:6). Sin embargo, no hay espacio suficiente en esta carta para escribir un resumen del Nuevo Pacto; lo dejaremos para una carta futura.

No hay duda que estamos enfrentando tiempos muy difíciles. Todos nosotros necesitamos permanecer cerca de Dios en oración y estudio, reclamando las promesas de Su protección (vea Salmo 91). Sin embargo, debemos continuar alimentando el rebaño de Dios, los hermanos de Jesucristo, con la verdad de la Palabra de Dios—de modo que todos podamos ser *fortalecidos* a través del Espíritu Santo de Dios.

Debemos continuar predicando el Evangelio al mundo. Esto lo estamos haciendo con una cada vez mayor presencia a través de la Biblia, nuestros libros y publicaciones, y especialmente a través de nuestros sitios web. Dios continúa dándonos un incremento sustancial en las personas que usan nuestros sitios web—más de 600,000 visitantes distintos en los pasados pocos meses. (Hemos incluido un reporte de 6 meses de los sitios web.)

Hermanos, todo esto es hecho posible mientras Dios abre las puertas y llama a nuevas personas. Además, estamos alcanzando a muchos hermanos que están deseosos de ¡volver a Dios! Gracias por sus diezmos y ofrendas que fielmente dan. Como verán a partir de estos reportes, usamos todo los diezmos y ofrendas de Dios para alimentar el rebaño de Dios y predicar el Evangelio al mundo. Recuerden *pararse en gracia*, *caminar en fe, creer en esperanza y vivir en amor*.

Con amor en Cristo Jesús,

Fred R. Coulter

FRC

Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica

Actividad semi anual sitios web—2014

Enero 1 – Junio 30

Estadísticas combinadas para los siguientes sitios web:

- CBCG
- Iglesia en Casa
- Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica
- Restaurando la Biblia original

1 Enero 2014 – 30 Junio 2014 - (181 días)				
Actividad	Total 2013	Total 2014	% Cambio	
Total de Visitas	513,413	614,567	+19.7%	

Total de páginas vistas	3,821,910	3,239,902	-15.2%
Total Datos Transferidos	3,628.06 GB	4,114.36 GB	+13.4%
Visitas por día	2,836.54	3,395.4	+19.7%
Páginas vistas por día	21,115.52	17,900.01	-15.2%
Datos transferidos por día	20.04 GB	22.73 GB	+13.4%
Páginas vistas por visita	7.44	5.27	-29.2%
Datos por visita	7.24 MB	6.86 MB	-5.2%
Longitud de la visita	06:50	07:10	+9.8%
(Minutos/Segundos)			

Actividad Christian Biblical Church of God

www.CBCG.org 2013-2014 Enero 1 – Junio 30

Actividad	2013	2014	% Cambio
Visitas	341,162	442,789	+29.8%
Paginas	1,682,302	1,891,970	+12.5%
Datos	4955.6 GB	3,581.57 GB	-27.7%

Iglesia en Casa

www.CHURCHATHOME.ORG 2013-2014 Enero 1 – Junio 30

Actividad	2013	2014	% Cambio
Visitas	94,056	113,463	+20.6%
Paginas	255,622	317,600	+24.2%
Datos	186.55 GB	449 GB	+140.7%

Actividad Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica

www.Iglesiadedioscristianaybiblica.org

2013-2014 Enero 1 – Junio 30

Actividad	2013	2014	% Cambio
Visitas	76,666	58,315	-24.%
Paginas	1,885,457	1,030,332	-45.4%
Datos	88.68 GB	80.86 GB	-8.8%